
指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】次頁のとおり

施設名 箕面市立総合運動場

指定管理者名 ミズノグループ

開催日 令和２年（２０２０年）１０月２７日（火）

開催場所 箕面市立第一総合運動場 スカイアリーナ 会議室

合議の出席者

体育連盟会長 大野氏

体育連盟副会長 中島氏

テニス協会会長 小島氏

テニス協会理事長 沖氏

バレーボール協会 大崎氏

スポーツ推進委員協議会会長 岩重氏

スポーツ推進委員協議会副会長 福場氏

スポーツ推進委員 清水氏

TR 利用者 稲次氏

多目的グラウンド利用者 大東氏
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内容
令和２年１０月２７日（火）に箕面市立第一総合運動場スカイアリーナ会議室

にて、指定管理者の評価に係る合議を実施しました。合議では、出席者から以下

の評価と意見をいただきました。

１）利用者アンケート・意見交換会に対する意見について

・施設の管理運営全般については、従事スタッフの対応、新型コロナウイルス

対策を含め、アンケート・意見交換会の多数意見と同様に概ね良好であると

評価を受けました。

・熱中症予防のために、暑さ指数を計測し冷房を無償稼働させていることにつ

いて、取組みに対しては評価をいただきましたが、暑さ指数の測定ポイント

数が不足しているなど、さらに工夫すべき点についてご助言いただきました。

・利用者アンケートについて、若い年齢層及びグラウンド利用者の意見が少な

いため、アンケートの実施方法を見直す旨をお伝えしました。

・昨年度に出たアンケート意見で改善されていないものが数件あることについ

てご指摘をいただきました。ご意見を精査し、実施・検討を進めていく旨を

回答しました。

２）事業結果、事業収支について

・自主事業、委託事業の実施結果について、概ね良好であると評価を受けまし

た。ただし、障害のあるかたなど、誰もがスポーツに親しめる環境整備につ

いて長期的な視点に立って計画的に進めていくことができておらず、今後の

課題であるとのご指摘をいただきました。

・昨年度の事業収支が赤字であることについて、ミズノグループ全体の収益で

賄う旨の説明がありました。

・新型コロナウイルスの影響による事業収支の悪化について、市による補填の

実施状況を説明しました。

３）その他のご意見

・寄せられるご意見のなかでも、安全に関するものと、施設利用及び競技実施

の妨げになるものは優先して改善すべきとのご意見をいただきました。

利用者の安全に関すること、施設利用や競技実施に関することは最優先で改

善・対応することとし、その他の要望についても優先順位をつけ、できる限

り対応していくと回答しました。

４）総評

・施設の維持管理については、施設利用者のみなさまから概ね高い評価を受け

ることができました。

・事業実施に関しては、生涯スポーツの推進、自主事業の改善・拡大や障害者

スポーツの関わりかたなど、課題はあるものの昨年と比較し改善されたとい

う意見を多くいただきました。

・新型コロナウイルスの感染拡大防止対策を含め、総じて指定管理者として円

滑な運営を行っていると評価します。


